



SE REALIZÓ EN LA SEMANA DE PUEBLOS ORIGINARIOS.

Región de Tarapacá participó en pabellón Chile de Expo Osaka

La Región de Tarapacá participó activamente en la semana temática "Pueblos Originarios: Trascendiendo Fronteras" en el pabellón de Chile en Expo Osaka 2025, mostrando la diversidad cultural y artística del país. "Es una oportunidad única para visibilizar nuestras culturas ante el mundo", indicó Doris Olivares, directora regional de ProChile.

Recalcó que la participación de Tarapacá per-

mitió mostrar internacionalmente su riqueza cultural y turística.

"Nos pone muy contentos que la región pueda encantar a futuros visitantes y dar a conocer el legado cultural quechua de Quipisca", sostuvo.

La delegación chilena reunió a representantes de los 11 pueblos originarios reconocidos por el Estado, incluyendo Aymara, Quechua, Likanantay y Mapuche.

La participación regional estuvo marcada por Wilfredo Bacian, tour operador que promueve el turismo comunitario quechua en Quipisca.

"Buscamos resguardar y revitalizar nuestro legado cultural andino", explicó Bacian.

El programa incluyó exhibiciones permanentes de artesanías, textiles, libros y material audiovisual, además de presentaciones musicales y expe-

riencias inmersivas.

Durante los cinco días, los asistentes disfrutaron de activaciones artísticas, relatos culturales y encuentros interculturales, fomentando el diálogo y la colaboración entre pueblos.

La jornada finalizó con presentaciones del pueblo mapuche y aymara, complementadas con actividades interactivas como fotografía y trivias culturales.